

ni crapauds, on y trouve seulement une assez grande quantité de lézards, que les naturels regardent comme des espions envoyés par le dieu du monde souterrain pour examiner leurs actions et prédire leur mort. Ils se tiennent singulièrement en garde contre eux, et lorsqu'ils les trouvent et qu'ils peuvent s'en saisir, ils les découpent par petits morceaux, afin de les mettre hors d'état d'aller rendre compte à celui qui les a envoyés ; s'il arrive par hasard que cet animal s'échappe, ils tombent dans une grande tristesse et même dans le désespoir. Ils attendent à chaque instant la mort, et se la donnent quelquefois par crainte et par foiblesse.

*Fin du premier Volume.*